



茨城県立伊奈特別支援学校同窓会会報
第25号 平成27年6月28日 発行

〒300-2348
茨城県つくばみらい市青古新田300
TEL 0297-58-8727



ごあいさつ

県立伊奈特別支援学校 同窓会会長 飯村 晴代

一年は早いもので、昨年の総会が終わったと思ったのも束の間、今年も総会の季節となりました。今回は、四半世紀を迎える同窓会を会員の皆様方と盛り上げようと、少しお祭りの雰囲気を取り込みました。なかなか思い描いている物を具現化する難しさを痛感しておりますが、少しでも楽しんでいただければ幸いです。

また、同窓会開催にあたり、担当の先生方をはじめ在校の先生方、賛助会の先生方には多大なるご協力をいただきありがとうございました。この様に大勢の方々を支えていただいた同窓会も名称を変えつつ、今回、第25回目の同窓会を迎えられたことに大変感謝しております。今後も同窓会を盛り上げるために、力を合わせて頑張りましょう！！



みんなで同窓会について



考えていきましょう！



校長 松本 嘉行

本校2年目の校長の松本嘉行です。よろしくお願いいたします。

1年間に過ぎて実感として感じていることがあります。「学校の周りにさえぎる物がない環境にあるため学校にいて圧迫感なく穏やかにすごせる」「季節感を味わうことができる」などです。

毎日開放感を感じる所で学習や運動をしていることもあり人間関係は良好であり、さっぱりとしているように思います。季節感を感じることは、春や初夏にかけての桜やドウダンツツジなどの校内の花、秋の稲穂、冬には雄大な富士山と鮮やかな夕焼けなどがあります。また、春から夏にかけては南からや南東からの風が、秋から冬にかけては西からや北西・北風が多く吹き季節を際立たせてくれます。こんな自然を肌で感じることができる伊奈特別支援学校が大好きです。

今年は開校から34年目、同窓会発足以来25年目になります。学校のあるつくばみらい市は、茨城県内の中で人口増加率が高い市であり、最寄りの守谷駅やみらい平駅周辺環境は大きく変わっています。同窓会の活動や在り方も転換期にきているように思います。今までの伝統を足場に新たな活動を考えていく1年になればと思っています。同窓会の役員の皆さん、それを支える保護者の皆様、同窓会のますますの発展のためにご理解とご協力をお願いいたします。





本校に赴任して



教頭 塙 孝敬

平成27年度が始まりましたね。

下妻特別支援学校から赴任してそろそろ1ヶ月が過ぎようとしています。始業式や入学式では、児童生徒の皆さんがしっかりと式に参加する姿が見られました。日々の皆さんの学習の成果であると実感しました。

伊奈特別支援学校は、本年で創立32年と聞いています。私の教員生活よりも長い期間、児童生徒と保護者の皆さん、地域の方々、そして教職員が協力して作り上げてきた素敵な学校です。

同窓会は、この学校で学んできた卒業生の皆さんが一同に会するかけがいのない会ですね。また教職員にとっても卒業生の立派になったお姿や近況を知る大切な機会となります。懐かしい友や保護者の方々と楽しい一時を過ごしていただければと思います。

どうぞこれからも温かい目で本校を愛して、そして育ていただければ幸いです。

最後に、本日の同窓会の開催にあたりましてご尽力いただきました方々に、教職員一同、心より感謝申し上げます、挨拶といたします。



心をつむいで



教頭 大森 勝子

木々もすっかり芽吹き，新緑の葉が茂る季節となりました。

この4月に，内原特別支援学校より赴任してまいりました。どうぞよろしくお願いたします。

平成27年度は，児童生徒の在籍242名のスタートとなりました。日に日に廊下を歩いていると，私の名前を覚えてくれ，声をかけてくれる児童生徒が増えてきました。とても嬉しく思います。また，元気にあいさつをしてくれたり，自らかかわりを求めてきたりする児童生徒が多いことに驚いています。

本校は昭和57年4月に開校し，同窓会も今年で25回を迎えると聞いております。伊奈特別支援学校の卒業生が，皆さん元気に再会し，近況報告等ができることを何よりも嬉しく思っております。今後も卒業生同士が，絆を深めていただける場となりますようご祈念申し上げます。

最後になりましたが，同窓会の開催にあたりまして，ご尽力いただきました方々に，心より感謝申し上げます。